
 

PRESIDIO DELLA QUALITÀ DI ATENEO 

VERBALE N. 2/2021 

L’anno 2021, il giorno 29 del mese di marzo alle h. 9.15 si è tenuta la riunione telematica del Presidio 

della Qualità di Ateneo dell’Università degli Studi del Molise convocata su piattaforma teams. 

La riunione in modalità telematica si è svolta utilizzando la piattaforma teams. 

Alla riunione hanno partecipato i componenti del Presidio della Qualità di Ateneo: 

il Presidente prof. Luca Refrigeri, la prof. Francesca Di Virgilio, il prof. Fausto Fasano, il prof. Gino 

Naclerio, il dott. Giuseppe Amorosa e il sig. Simone Campanella. 

Si sono altresì collegati il dott. Del Cioppo, la dott.sa Federica Filetti e la dott.ssa Cristina Mancini, 

dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al Nucleo di Valutazione e Presidio della Qualità. 

La dott.ssa Cristina Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Il Presidente, preso atto dell’avvenuto rispetto di tutti i requisiti richiesti dall’art. 2 e 3 del 

Regolamento temporaneo dell’Ateneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 

telematica del 18 marzo 2020, apre la discussione della riunione odierna. 

Il Prof. Refrigeri ricorda che la visita dell’ANVUR avvenuta nel 2015 ha riconosciuto la validità 

dell’accreditamento periodico per l’Ateneo fino all’a.a. 2021.2022 per cui ritiene che il Presidio 

debba svolgere un’azione più sistematica di monitoraggio dei Corsi di Studio. 

Pone in evidenza che la rilevazione delle opinioni degli studenti ha incontrato delle difficoltà 

soprattutto nell’ultimo periodo dovuto alla pandemia. 

Il sig. Campanella comunica che i rappresentanti degli studenti hanno collaborato ad una raccolta 

alternativa delle opinioni degli studenti come modo di condivisione delle problematiche particolari 

riscontrate in questo periodo. La suddetta rilevazione è ancora in via di svolgimento. 

Il prof. Refrigeri fa presente che bisogna iniziare a verificare il lavoro svolto dalle Commissioni 

Paritetiche e dai Gruppi di Riesame per le scadenze delle rispettive relazioni. 

Chiede al dott. Del Cioppo di aggiornare il cruscotto di Ateneo. 

Inoltre ritiene opportuno fissare degli incontri con le Commissioni Paritetiche e le Unità di Gestione 

della Qualità al più presto. 



Il prof. Refrigeri fa presente di aver incontrato il Nucleo di Valutazione nella riunione del 24 febbraio 

u.s. in qualità di Presidente di Corso di Studio di Scienze della Formazione Primaria ed è emersa 

l’importanza di costituire in seno ai Corsi di studio i comitati di indirizzo. 

Il Nucleo ha suggerito di formalizzarne la costituzione per tutti i Corsi di studio e di riportare tutte le 

attività relative agli incontri effettuati con gli stakeholder nei verbali. 

Ritiene di porre in evidenza ai Presidenti dei Corsi di Studio anche il problema relativo agli OFA già 

oggetto di verifica da parte dell’ANVUR per il corso di studio di Giurisprudenza definendo in modo 

preciso le modalità con le quali colmare le carenze degli studenti. 

Il Presidio ritiene opportuno inviare una nota sulle suddette tematiche. 

Ritiene opportuno inviare ancora una nota congiunta con il Delegato del Rettore alla didattica per 

l’adempimento relativo all’aggiornamento delle schede di trasparenza. 

Per la ricerca scientifica e per la terza missione ricorda che l’ultimo riesame risale al 2019. 

La prof.ssa Di Virgilio ritiene opportuno dare indicazioni ai Dipartimenti. 

Consiglia di inviare ai Dipartimenti una scheda per facilitare il monitoraggio delle attività svolte. 

Suggerisce di tener conto dell’esercizio della VQR e della fase di conclusione del documento 

strategico di Ateneo. Pertanto ritiene opportuno attenersi alla raccolta dei dati ed attendere la versione 

definitiva della programmazione strategica nuova in modo da potersi allineare alle indicazioni date 

dall’Ateneo. 

Il prof. Refrigeri ricorda che sta collaborando con la Commissione preposta per la stesura finale del 

documento strategico di ateneo.  

Il prof. Intrieri ha sollevato la questione relativa ai componenti dell’UGQ del corso di studio di 

Medicina di cui è componente il prof. Moncharmont. 

Fa presente che non è più possibile la sua partecipazione in quanto non è più docente a contratto di 

questo Ateneo. 

Il Presidio prende atto e approva la decisione. 

Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno, alle h. 11.30 il Presidente, prendendo atto che 

nessun problema tecnico si è manifestato durante la riunione, dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri 


